

*Sonnst. 1. Dez. 2001*

# Herzlichen Glückwunsch



**Claire Hilti, Im Tröxle 49, Schaan, wird morgen, Sonntag, 90 Jahre alt.** Foto: V.com Beham

bb.- Wer Claire Hilti kennt, kann sich ausmalen, dass es zu ihrem 90. Geburtstag nicht nur ein Fest, sondern mehrere Gelegenheiten geben wird, um das Geburtstagskind Claire hochleben zu lassen. Gestern wurde als Auftakt eine Ausstellung mit ihren Werken in der DoMuS-Galerie in Schaan eröffnet. An ihrem Geburtstag kommt die engste Familie zusammen und später gibt es weitere kleine Feste mit den Grosskindern, mit den Freunden und Freundinnen, mit den Frauen ihrer wöchentlichen Jassrunde. Claire

Hilti führt ein offenes Haus, ist gerne Gastgeberin und Köchin. Auch sind spontane Gäste immer willkommen. Nicht umsonst spricht man unter ihren Freunden vom «Café Hilti».

An ihrem 90sten Geburtstag steht ihre künstlerische Arbeit besonders im Mittelpunkt. Obwohl Claire Hilti immer das Verlangen spürte, sich mit Farben auszudrücken, konnte sie ihre Begabung erst in der zweiten Lebenshälfte ausschöpfen. Erst standen Ausbildung und Beruf, dann ihr Leben als Hausfrau und Mutter im Vordergrund.

Geboren und aufgewachsen mit drei Schwestern ist die Jubilarin in Gossau, Schweiz. Die Schule besuchte sie in St. Gallen und anschliessend an die Realschule noch zwei Jahre ein holländisches Internat zur Erweiterung ihrer Sprachkenntnisse. Nach ihrer Ausbildung zur Kinderpflegerin folgten berufsbedingte Aufenthalte in Brüssel, Marseille und St. Gallen. Nach Liechtenstein kam Claire Hilti durch ihren zweiten Ehepartner Daniel Hilti 1945.

Ihr erster Mann Karl Hauck fiel im Zweiten Weltkrieg. Zwei Kinder aus erster Ehe und zwei aus zweiter Ehe gehören zum engsten Familienkreis der Jubilarin. Heute ist ihre Familie um neun Enkel und sieben Urenkel grösser geworden. Im Jahr 1960 wurde sie zum zweiten Mal Witwe.

Claire Hilti ist mit ihren 90 Jahren ein Vorbild für Vitalität und Lebens-

freude. An Beschäftigungen hat es ihr nie gemangelt, auch nicht an einer vielseitigen kreativen Begabung. So war sie lange Mitglied im Senioren-Presseclub, war Gründungsinitiantin des Seniorentheaters, war eifrige Wanderin und aktiv im Turnverein. Auf künstlerischem Gebiet machte sie erste Schritte in der Ölmalerei bei Anton Ender, erarbeitete sich selbstständig die Techniken für Aquarell- und Pastell-Malerei, fing an zu modellieren und erwarb Kenntnisse für die Specksteinbearbeitung. Dieses Material fasziniert sie bis heute. Es ist erstaunlich, woher die Seniorin mit 90 Jahren die Kraft nimmt für diese körperlich strenge Arbeit. Die Hände in den Schoss legen kommt für Claire Hilti nicht in Frage. Selbst in den ruhigen Abendstunden vor dem Fernseher hat sie immer eine Strickarbeit parat; und oft sucht sie einen Abnehmer für ihre schicken Pullover.

Glücklich und zufrieden ist Claire Hilti mit ihrem Leben. Drei Wünsche hat sie noch an das Leben. Einmal nach Frankreich auf das Gut ihrer Tochter reisen, «g'sund bliebe und ohne Hilf' no lang laufe und haushalte könne».

Wir gratulieren Claire Hilti zu ihrem hohen Geburtstag, wünschen ihr lauter frohe Feste, viele Gratulanten, eine erfolgreiche Ausstellung und für die Zukunft Glück und Gesundheit.